



AMÉRICA El fin del sueño americano estaba en Tamaulipas **P4 Y 5**



SOCIEDAD Una mina de uranio en la dehesa de Salamanca **P32**

Los diagnósticos caen con fuerza y las muertes comienzan a seguir el mismo camino por las restricciones en Occidente y la estacionalidad del virus

La pandemia ya retrocede

PABLO LINDE, Madrid
El mundo ve por primera vez en más de un año cómo la pandemia de covid-19 retrocede. El número de nuevos diagnósticos va camino de sumar seis semanas seguidas de caídas, y el de decesos se encamina a la tercera. Hasta ahora las curvas habían sufrido algún altibajo, pero esta es ya una tendencia incontestable.

El sumatorio de los casos en el mundo no muestra las olas que han atravesado los países, sino más bien una sola, larga y lenta, que ahora se retrae con rapidez.

Los expertos lo achacan a varias causas, pero hacen énfasis en dos: la estacionalidad del virus (el invierno empieza a remitir) y las medidas que han impuesto

tras las navidades Estados Unidos y los países europeos, que son los que más caen y también los que más contribuyen al número total de casos. El efecto de las vacunas es todavía marginal, en opinión de los especialistas en salud pública consultados, pero serán clave para evitar que las próximas olas resulten tan letales como las previas. **PÁGINA 26**

Mayores en residencias, tras la vacuna: “La primera salida ha sido triunfal” **P27**



ALBERT GEA (REUTERS)

Saqueos de tiendas en la quinta jornada de protestas en Barcelona

La quinta jornada de protestas por el encarcelamiento del rapero Pablo Hasél se cerró ayer en Barcelona con graves disturbios y el saqueo

de tiendas en el centro de la ciudad. También fueron apedreados edificios como el Palau de la Música o la Bolsa de Barcelona. La manifes-

tación fue la más numerosa de las convocadas hasta ahora. Se congregaron más de 6.500 personas, según la Guardia Urbana. **PÁGINAS 15 Y 16**

DEPORTES

50 años de selección femenina de fútbol

De las pioneras que superaron las trabas de la dictadura a los éxitos de hoy **P44 Y 45**

Pau Gasol vuelve al Barça para intentar llegar a los Juegos de Tokio **P46**

El Real Madrid, a tres puntos del Atlético tras ganar en Valladolid **PÁGINAS 41 A 43**



Bill Gates. / JOHN KEATLEY

EL PAÍS SEMANAL

“El cambio climático tendrá efectos peores que el coronavirus”

Bill Gates defiende la unión de política, tecnología y mercados para evitarlo

MONTSERRAT DOMÍNGUEZ, Madrid
Para Bill Gates el cambio climático es más difícil de resolver que una pandemia que, como la del coronavirus, ha puesto el mundo del revés. “Tendrá efectos mucho

peores”, dice el fundador de Microsoft en una entrevista con EL PAÍS en la que asegura también que ese futuro puede evitarse si política, tecnología y mercados se unen para acabar con las emisiones.

LA CRÓNICA

Los socios de Gobierno: “Esto no puede seguir así”

CARLOS E. CUÉ, Madrid
La tensión entre los socios del Gobierno crece. La semana ha sido durísima, reconocen fuentes socialistas y de Podemos. Hay divergencias sobre la política de igualdad, a la hora de enjuiciar los disturbios callejeros por el encarcelamiento del rapero Pablo Hasél y sobre el límite del precio de los alquileres —el enfrentamiento más serio—. Pedro Sánchez y Pablo Iglesias se reunirán la semana que viene. Ministros y dirigentes de ambos grupos coinciden: “Esto no puede seguir así”. **PÁGINA 14**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

El centroderecha se hunde en el desconcierto

P18 Y 19

La crisis de Texas revela la debilidad de Estados Unidos ante el clima

ANTONIA LABORDE, Houston
La crisis provocada por la peor nevada que ha padecido el Estado sureño de Texas revela la debilidad de las infraestructuras de EE UU ante el cambio climático. La mitad de los 29 millones de texanos tienen que hervir el agua y cuatro millones han padecido cortes de luz. **PÁGINAS 2 Y 3**